

2022



# 笑美の里

# デイサービス通信



社会福祉法人 明光会  
令和4年1月号  
作成者:安場友美

## 新年あけましておめでとうございます

新年あけましてあめでございます。謹んで新年のお喜びを申し上げます。  
昨年中は、ご利用者様やご家族様より暖かいご支援とご理解を賜り厚く御礼申し上げます。  
新型コロナの影響も継続しており、まだまだ様々な制約が多い生活が続きます。その中でも  
ご利用者様にとってデイサービスを利用することで希望や活力が満ち溢れるよう、職員一同  
ご支援させて頂きます。本年もどうぞ宜しくお願い致します。

笑美の里リハビリデイサービスセンター-桔梗が丘



笑美の里デイサービスセンター-阿保



### クリスマスレクリエーション (阿保デイサービス)



12月24日はクリスマスレクリエーションとして、職員がハンドベルの演奏を披露させて頂きました。



### 壁画制作 (阿保デイサービス)

今月は「笑美神社」として鳥居を作成しました。初詣で行けなかった方にも気分を感じると好評です。ご利用者様には今年一年の願い事を絵馬へ書いて頂きました。



### 介護の豆知識 (初夢とは)

初夢は元旦～2日にかけて初めて見る夢のことです。  
「一富士二鷹三茄子」の夢をみると縁起が良いと言われており、「四扇五煙草六座頭」と続きの言葉もあります。  
富士は「無事」、鷹は「高い」、茄子は「成す」、扇は「広がる」、煙草は煙が昇る様子から「運気が上がる」、座頭は「ケガがない」という言葉が由来となっているそうです。



### 新型コロナウイルスについて

第6波が懸念されています！  
感染予防対策の再徹底をお願いします！

